

夏休みの
しおり

実り多き夏休みのために



＜夏休み期間＞

町内各小中学校→7月28日(水)～8月23日(月)
弟子屈高等学校→7月31日(土)～8月22日(日)



- ▶命を大切にしよう
- ▶生活のリズムを守ろう
- ▶非行を起こさないようにしよう
- ▶事故には充分に注意しよう
- ▶新しい生活様式を意識しよう
(マスク、手洗い、密をさける)

- ▶外出するときには、帰宅時間や行き先を保護者に必ず伝えましょう
- ▶学校で禁止されている場所(ゲームセンターやカラオケボックスなど)は、出入りしないようにしましょう
- ▶立入禁止区域など危険な場所には行かないようにしましょう
- ▶帰宅時間を守りましょう(小学校・中学校・高校で異なります)
- ▶小中学生のみでのキャンプ・外泊は禁止です
- ▶計画を立てて学習に取り組み、苦手な範囲を復習しましょう
- ▶「弟子屈町メディアルール」を守り、インターネットを通したトラブルには十分気をつけましょう
- ▶新型コロナウイルス感染症対策として、「新しい生活様式」による規則正しい生活を送りましょう

町民の皆様へ

子どもたちが楽しみにしている夏休みがいよいよ始まります。長期の休みでは、解放感から不規則な生活習慣になったり、さまざまな誘惑に乗ってしまったり、不適切な行為に走る恐れがあります。また、インターネットを通したトラブルなども全国各地で多発しています。

子どもたちには、家庭での生活を中心に、楽しく、安全かつ有意義に過ごし、また、地域の一人として自律的に生活し、人と人との絆を強めていってほしいと願っております。

町民の皆さまにおかれましては、見守りの輪を広げ、時には叱咤激励していただけるとありがたく存じます。地域の子どもたちに関心を持っていただき、ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

弟子屈町生徒指導連絡協議会・弟子屈町教育委員会

弟子屈町・弟子屈防犯協会・川湯防犯協会・弟子屈町少年補導員連絡協議会

弟子屈警察署 ☎482-2110 川湯駐在所 ☎483-2151

弟子屈小学校 ☎482-2044	川湯小学校 ☎483-2041	和琴小学校 ☎484-2061	美留和小学校 ☎482-1097
弟子屈中学校 ☎482-2071	川湯中学校 ☎483-2337	弟子屈高校 ☎482-2237	



令和4年度的美留和小学校特認校

入学(転学)児童を募集します



特認校制度は、従来の通学区域は残したまま、特定の学校について通学区域に関係なく、町内のどこからでも就学を認めるものです。

町では令和3年度から、特色のある教育活動を行う小規模な美留和小学校で特認校制度を取り入れていきます。保護者の責任において通学させることができ、学校行事やPTA活動などに参加できることなどの条件があります。また募集人員に上限があります。

令和4年度の入学(転学)を希望する方は、お問い合わせいただくか、町公式ホームページをご覧ください。申請書などはホームページからダウンロードできますので、11月末までに町教育委員会へ提出してください。

◆日程/7月5日(月)・10月16日(土)・12月3日(金)に、美留和小学校の見学会を予定しています。

問い合わせ先/弟子屈町教育委員会管理課 ☎482-2945(課直通)
美留和小学校 ☎482-1097



町公式
ホームページ



美留和小学校
ホームページ

弟子屈町生徒指導 連絡協議会便り

No.16

令和3年
7月1日

「コロナ禍を生きる」

今年度、弟子屈町生徒指導連絡協議会の会長を仰せつかりました、弟子屈中学校長の成瀬剛と申します。どうぞよろしくお願いたします。

弟子屈町民の皆さまには、日頃から町の児童・生徒の健全育成のためにお力をいただいていることに加え、本会の活動にさまざまなお力添えをいただいております。ことに心から感謝申し上げます。

新型コロナウイルスの感染拡大の勢いは周期的に変化しており、未だ解決の見通しは立たない状況にあります。ウイルスの詳細、ワクチンの効果や効力の継続期間など不明な点は多くあり、そのため、根拠に乏しい誹謗中傷の流布が懸念されます。

文部科学省からは、昨年八月に「児童生徒等や学生の皆さんへ」というリーフレットが出されました。その中に次のような記述があります。

「新型コロナウイルスには誰もが感染する可能性があります。感染した人が悪いということではありません。学校やクラスの中で感染することは悪いことだという雰囲気が出てしまうと、新型コロナウイルスに感染したと疑われることをおそれて、具合が悪くなっても、その後は言いだしにくくなったり、病院に行くのが遅くなったりしてしまいます。」

そうすると、さらに皆さんの地域で感染が広がってしまうかもしれません」

「感染した人や症状のある人を責めるのではなく、思いやりの気持ちを持ち、感染した人たちが早く治るよう励まし、治って戻ってきたときには温かく迎えて欲しいと思います。もし、自分が感染したり症状があったりしたら、友達にはどうしてほしいかという事を考えて行動して欲しいと思います。すでに、感染した人達が心ない言葉をかけられたり、扱いをされたりしているという事例がおきています。こうしたことが皆さんの周りでも起きないように、皆さんにも協力して欲しいのです」このリーフレットでは更に、高齢者や基礎疾患のある方が感染すると症状が重くなる危険性を指摘し、自分が元氣だから大丈夫と思いつつ、そういう人達への感染がないよう、思いやりの気持ちを持ってもらいたいと付け加えています。

コロナ禍の影響で、人と人が接する機会が減少することは避けられないことですが、人間関係そのものが希薄になり、人と人との心の距離が遠くなってしまうないように配慮しなければなりません。

児童や生徒には「コロナ禍で生きるということ」について粘り強く訴えかけていきたいと思っています。

弟子屈町生徒指導連絡協議会

会長 成瀬剛 慈
(弟子屈中学校長)

町内団体の取り組みを紹介 〜弟子屈小学校〜

弟子屈小学校では、「第一小スタイル」に基づき、新型コロナウイルス感染症対策を行っています。その具体的な取り組みを3つ紹介します。

1 毎朝の健康観察チェック

弟子屈小学校では、児童全員が健康観察シートを持ち、毎朝体調の様子について確認しています。児童全員の体温と体調変化を把握することが予防の第一歩と考えています。もしも、健康観察シートを忘れた児童がいたとしても、その場で体温を測り必ず確認します。

2 手洗いの徹底

児童への指導については、手洗いを徹底するようにしています。特に、休み時間の後、給食の前は、全員が必ず手洗いをするように教職員も呼びかけています。そして、教職員自身も一緒に手洗いをすることで、自らが手本となり、手洗いの大切さを伝えていきます。

3 放課後の消毒作業

児童下校後、放課後には教職員で校内の消毒作業を行っています。役割分担を決め、校内の至る所の消毒をしています。特に、児童が手に触れてそうな場所を中心に、清潔な校内環境を整えています。



第一小スタイル実施の様子

この他にも、水分補給は水筒を持参したり、ソーシャルディスタンスを意識させるための張り紙を貼ったりとさまざまな工夫を施しております。全校児童が安全に登校できるように、今後もコロナ対策を講じて参りたいと思います。

今後とも本校の教育活動を温かく見守って頂きますよう、よろしくお願いたします。

弟子屈町生徒指導連絡協議会からのお知らせ

今年も、本格的な夏を感じる季節となりました。本協議会の理念である「町民が一体となって、児童生徒の健全育成に関わっていく」のもと、今後も関係各団体からの情報発信や、町民の皆さまへの情報提供の場にしていきたいと考えております。また、町内での子どもたちの様子でお気づきのことなどがございましたらぜひお知らせください。よろしくお願いいたします。

弟子屈町生徒指導連絡協議会
事務局(弟子屈町立弟子屈中学校)
電話 482-2071

問い合わせ先/弟子屈町生徒指導連絡協議会 事務局(弟子屈中学校) ☎482-2071